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Arese - Borsellino

«Dico la mia sul'arresto di Messina Denaro»

«Fino a qualche giorno fa io mi svegliavo ogni mattina col pensiero che mio

fratello non ci fosse più, mentre lui si trovasse ancora in libertà. Purtroppo

non sono troppo fiducioso per ciò che potrà succedere, non credo che

collaborerà con la giustizia», Salvatore Borsellino, fratello di Paolo ha parlato

dell'arresto del boss.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Domenica 29 in auditorium

Majorino e i candidati del rhodense presentano il programma eletorale

RHO (gse) Una domenica mattina alla scoperta del programma elettorale del

candidato di centrosinistra alle prossime elezioni regionali, Pierfrancesco

Majorino e dei candidati del territorio rhodense. Tutto è pronto all'auditorium

di via Meda per l'incontro dal titolo «Majorino a Rho» in programma alle 9.30 di

domenica prossima 29 gennaio. Una giornata quella in programma

all'auditorium che oltra alla presenza del candidato presidente e dei candidati

delle liste a lui collegati vedrà la presenza in sala di rappresentanti della

società civile e di don Claudio Burgio cappellano del carcere minorile

Beccaria.

Oltre a Majorino in sala ci saranno per quanto rigurada la sua lista civica

«Patto Civico per Majorino Presidente» il dottor Fabrizio Pregliasco e Michela

Palestra attuale sindaco di Arese. Per il Partito Democratico i candidati

rhodensi Carlo Borghetti e Fulvio Caselli e il candidato di Settimo Milanese,

l'attuale primo cittadino Sara Santagostino.Per il gruppo del Movimento

Cinque Stelle, la candidata novatese Barbara Sordini e il candidato bollatese

Massimiliano Mantovani Per i Verdi -Sinistra l'ex primo cittadino di Pregnana Milanese Sergio Maestroni e l'ex

sindaco di Cesate Roberto Della Rovere.

Nel corso della presentazione del programma elettorale saranno «svelate» anche le proposte che la coalizione ha in

mente per il territorio rhodense-bollatese.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Nuove apparecchiature

Body cam e telecamere fuori scuola: tutti i finanziamenti per la Locale

ARESE (afd) Prosegue con determinazione l'attività della Polizia locale per

monitorare la città, garantire maggiore sicurezza pubblica e urbana e

prevenire e reprimere possibili reati.

Negli ultimi anni, il Comando si è dotato di nuove apparecchiature: body cam

per servizio esterno, dash cam sui veicoli di servizio e foto trappole (per circa

20mila euro, di cui il 50 per cento finanziato da Regione Lombardia nel 2020),

kit di controllo per falsi documentali e sostanze stupefacenti (per circa 30

mila euro, di cui la metà finanziato da Regione Lombardia nel 2021), palmari

per contestazione verbali e soste, oltre a un sistema anagrafico digitale per il

controllo delle residenze.

Sempre accedendo ai bandi, quindi avanzando progetti significativi grazie alle

professionalità interne, il Comune ha potuto beneficiare anche di un importo

di 15mila euro dalla Prefettura di Milano per il «Progetto Telecamere Scuole

Sicure» che ha permesso di installare le telecamere vicino ai plessi scolastici.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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L'ipotesi dello Skidome definitivamente accantonata, si studia anche la riqualificazione dell'edificio
Gardella

Parco urbano e golf sull'ex Alfa Romeo

« L'Amministrazione comunale siede al tavolo di lavoro con la massima tutela del territorio e nel solo interesse
pubblico»

ARESE (afd) Dopo l'insediamento del grande centro commerciale e la

riqualificazione della pista prove, sull'area ex Alfa Romeo, ci sono ancora

importanti aree che devono trovare una rinnovata destinazione.

Questo è uno dei punti su cui per lungo tempo ha lavorato l'Amministrazione

Palestra.

Le superfici non trasformate, oltre a essere attualmente degradate,

rappresentano una fra le più grandi aree di calore della Città metropolitana,

una porzione di territorio fortemente compromessa dal punto di vista

ambientale e dannosa per la nostra salute.

«La nuova proposta della proprietà su cui si sta lavorando di concerto con i

Comuni e le altre istituzioni coinvolte prevede, in alternativa al precedente

progetto dello skidome (che avrebbe avuto grandi criticità ambientali, idriche

ed energetiche), una grande area a parco urbano, caratterizzata da verde con

un'ampia superficie dedicata a sport e salute - spiega l'Amministrazione

Nell'area prossima al Museo dell'Alfa Romeo, sono previste una struttura Top

Golf (un campo di allenamento per il golf o per esercitarsi in fase di avvio alla pratica di questo sport) e una porzione

di destinazione commerciale e servizi. Nella zona della ex pista prove, ora pista di guida sicura, è prevista un'area

con vocazione "automotive", recuperando la tradizione storica dell'area. Infine, si prevede la riqualificazione del

Gardella, edificio storico sottoposto a vincolo da parte della Soprintendenza delle Belle arti. In queste settimane le

procedure amministrative stanno seguendo il loro iter e si sta esaminando la compatibilità della proposta».

L'Amministrazione è impegnata, oltre a una valutazione complessiva del progetto, a verificare diverse tematiche.

«Per quanto riguarda il trasporto pubblico locale deve "definire il percorso per la realizzazione di una metrotranvia

con un tracciato esterno all'abitato che connetta il nostro territorio con Mind e la stazione ferroviaria di Garbagnate

Milanese" - sottolinea il sindaco Michela Palestra - Serviranno poi degli interventi sostanziali per sciogliere le criticità

esistenti e implementare le infrastrutture, in modo da non compromettere la vivibilità della nostra cittadina. Il

progetto deve realizzarsi sfruttando le migliori tecnologie per ridurre l'impatto sull'ambiente. La vasta area verde

prevista dove si trovava il parcheggio remoto Expo è fondamentale e deve essere accompagnata dalla realizzazione

di altre ampie aree verdi nella zona circostante che, trasformate in bosco, saranno in grado di incidere in modo

significativo

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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sulla qualità ambientale dell'area e sul suo capitale ecosistemico. Il progetto deve "generare opportunità per il

territorio, con particolare attenzione a giovani e donIl disegno del nuovo piano per la riqualificazione dell'area ex Alfa

Romeo ne". Lo sviluppo dell'area prevede una porzione commerciale, che si deve caratterizzare come commercio

connesso alle funzioni che si vanno ipotizzando, uno sviluppo che non dovrà impattare sul commercio locale.

Bisogna poi verificare che le attività proposte non siano un elemento che mette a rischio la sostenibilità e la crescita

delle realtà locali».

Dopo 20 anni potrebbero finalmente concretizzarsi la riqualificazione e il rilancio dell'area.

« L'Amministrazione comunale siede al tavolo di lavoro dell'atto integrativo con la massima tutela del territorio e nel

solo interesse pubblico».

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Al via la seconda edizione del progetto

«School of Startup» riaprono le iscrizioni

ARESE (afd) Riaprono le iscrizioni, gratuite, per School of Startup, giunta alla

seconda edizione.

Il progetto si propone di illustrare le basi di business management e fornire a

ragazze e ragazzi le nozioni chiave per sviluppare un'idea imprenditoriale.

Nata da una proposta presentata nell'ambito dell'ultima edizione del bilancio

partecipativo, sezione protagonismo giovanile, dall'associazione «FAWLTS -

FROM ALUMNI WITH LOVE TO STUDENTS, School of Start up si rivolge a

studenti e studentesse delle classi terze, quarte e quinte delle scuole

secondarie di secondo grado, residenti ad Arese o che frequentino una

scuola di Arese.

«Dopo il successo della prima edizione, accolta con entusiasmo e grande

partecipazione dai ragazzi, è un piacere annunciare questa seconda edizione

di "School of Startup" - hanno dichiarato il primo cittadino Michela Palestra e

l'assessore alle Politiche giovanili Denise Scupola - «School of Startup» è una

proposta che permetterà ai frequentanti di acquisire nuove conoscenze e

soft skills e imparare come avviare una start up.

Il mondo del lavoro è sempre più competitivo e provare a dare gli strumenti ai nostri giovani per inserirsi in contesti

innovativi, ma anche semplicemente per socializzare con i coetanei imparando anche qualcosa di nuovo, ci sembra

una grande opportunità da cogliere».

Per maggiori informazioni in merito si può consultare il sito https://www.fawlts.com.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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««Chiunque tu sia, se per l'anno nuovo vuoi immergerti in un progetto che ti chiede del tempo»

AAA cercasi volontari per «Con te sto»

ARESE (afd) «La ricchezza di ogni comunità sta in quanti più legami e azioni

virtuose riusciamo a fare per le persone a noi vicine».

È questo il motto del progetto «Con te sto» nato grazie alla scelta dei cittadini

aresini che lo hanno votato tra quelli proposti per la III edizione del bilancio

partecipativo. Un progetto scelto dalla comunità in quanto rispondente ad un

bisogno sentito dalle famiglie. Il progetto è rivolto alle famiglie di studenti, in

particolare delle scuole secondarie di primo e secondo grado e si muove su

due azioni: il supporto allo studio per i ragazzi della scuola secondaria di

primo grado, ed, in futuro, anche per accompagnare i ragazzi al loro ingresso

nella scuola superiore; e uno sportello di ascolto per genitori, operatori

scolastici e studenti per il sostegno al processo di analisi e comprensione

delle difficoltà scolastiche. In questo momento cercano volontari per

affiancare i ragazzi nello spazio studio. «Chiunque tu sia, se per l'anno nuovo

vuoi immergerti in un progetto che ti chiede del tempo e ti restituisce

competenze, piacere nello stare in un gruppo e che ti permette di contribuire

alla costruzione di una comunità sensibile, attenta ed aperta, sei la persona giusta» spiegano i promotori del

progetto. Il progetto offre una formazione adeguata, calorosa, pratica che sarà fornita gratuitamente da operatori

esperti del Cospes che da anni prestano le loro attività formative, di supporto e supervisione ad attività dedicate ai

ragazzi. Ci saranno i volontari che già da anni sono stati formati e affiancano i ragazzi in modo efficace gli operatori

dell'associazione Meta onlus specialisti del successo formativo dei ragazzi e del supporto alle loro famiglie sul tema

del benessere scolastico.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Sul sito del comune il modulo le segnalazioni in Regione

Candidature per Rosa Camuna

ARESE (afd) Si è aperta la raccolta delle candidature per il «Premio Rosa

Camuna 2023», istituito per riconoscere pubblicamente l'impegno, l'operosità,

la creatività e l'ingegno di coloro che si siano particolarmente distinti nel

contribuire allo sviluppo economico, sociale, culturale e sportivo della

Lombardia. Le candidature potranno essere presentate entro il 31 marzo da

persone fisiche, imprese, enti, associazioni, fondazioni che siano residenti,

che abbiano sede o siano operanti in Lombardia e dovranno essere inviate

all'indirizzo di posta elettronica: cerimoniale@regione.lombardia.it e il modulo

si trova sul sito del Comune di Arese. Il «Premio Rosa Camuna» è stato

ist i tui to dal la Giunta regionale del la  Lombardia per  r iconoscere

pubblicamente l'impegno, l'operosità, la creatività e l'ingegno di coloro che si

siano particolarmente distinti nel contribuire allo sviluppo economico, sociale,

culturale e sportivo della Lombardia. La Cerimonia di conferimento del

Premio si svolgerà il 29 maggio, Festa della Lombardia, o nella data ritenuta

più opportuna, in considerazione del calendario degli impegni istituzionali

assunti dalla Giunta Regionale nonché di altre oggettive circostanze che

rendano necessario individuare una data differente. Per qualsiasi informazione, si può fare riferimento all'Unità

Organizzativa Relazioni Internazionali ed Esterne di Regione Lombardia.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Venerdì 27 gennaio al centro Agorà di via Monviso

«Via da lì, storia del pugile zingaro» per la Giornata della Memoria

ARESE (afd) Anche Arese ricorderà il Giorno della Memoria e lo farà con uno

spettacolo teatrale. Venerdì 27 gennaio alle 14, presso il Centro civico Agorà

in via Monviso 7, andrà in scena «Via da lì, storia del pugile zingaro».

Progettato e interpretato da Walter Maconi e con la regia e la drammaturgia di

Lucio Guarinoni e Walter Maconi, per la Produzione Pandemonium Teatro,

racconta la storia di Johann Trollmann, soprannominato Rukeli, nato ad

Hannover e appartenente alla comunità sinti. Fu il primo pugile professionista

a introdurre «il gioco di gambe», anticipando quello stile che anni dopo

avrebbe reso famoso Cassius Clay. Ma nella Germania nazista il «vero pugile»

doveva stare fermo al centro del ring e tirare pugni con forza e virilità. Il

«ballerino zingaro» non poteva certo essere il campione e fu condannato a

un'implacabile discesa negli abissi. Una «piccola» vicenda umana per

raccontare la Storia e una delle sue più grandi tragedie: il genocidio di intere

etnie, culture e diversità ad opera dei nazisti.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Salvatore Borsellino, fratello di Paolo, ha commentato la cattura del boss della mafia Matteo Messina
Denaro

«Trent'anni sono un'infinità»

«Perché non aveva le manette? Troppe crepe nelle Istituzioni»

ARESE (as2) Non è facile esultare dell'arresto di Matteo Messina Denaro

neanche per Salvatore Borsellino, fratello del magistrato vittima delle stragi di

mafia.

Lui, che da cinquant'anni risiede ad Arese e vive la sua quotidianità nella lotta

alla criminalità organizzata, come se suo fratello Paolo, morendo

tragicamente nella strage di via D'Amelio nel «lontano» '92, gli avesse lasciato

un testimone di civiltà.

Dove s i  t rovava al  momento del la  not iz ia  del l 'arresto di  Matteo

Messina Denaro?

Proprio come lui, in ospedale. Stavo facendo delle visite e non ho saputo

immediatamente del suo arresto. Solo una volta che sono uscito dall'ospeun

successo, non posso esultare.

Cosa non le va proprio giù della cattura di Matteo Messina Denaro?

Lui ha potuto nascondersi per trent'anni perché dove abitava godeva di una

grande rete di appoggi e di omertà. Lui ha un trattamento di favore immenso

perché già suo padre, Francesco Messina Denaro era un capo indiscusso. A casa sua, ai suoi cittadini, lui non si

imponeva con pizzi, ma anzi ha fatto partecipare tutti negli affari del territorio. Questo è quello che più rende la mafia

forte: quando riesce a sostituirsi allo Stato e quasi prende il posto di delegato al Welfare.

Per questo, per molti è un benefattore. Certo, sono felice che i giovani siano scesi in piazza, ma chi è di un'altra

generazione non la pensa così.

E quando sente parlare di trattativa, cosa ne pensa?

Mi viene l'orticaria. Purtroppo però vedo dei segnali tangibili che mi fanno pensare che si possa essere scesi a

compromessi con la mafia.

La scena che più mi lascia perplesso è che Matteo Messina Denaro non indossasse le manette. Totò Riina è stato

arrestato e aveva alle mani le manette: lui, invece, no. È stato accompagnato all'auto delle Forze dell'Ordine come

fosse un taxi. Lo Stato dice che non ha bisogno di dimostrare il suo potere così ed è giusto durante un processo, con

un imputato. Ma lui è un criminale. Questa è stata una gentilezza che non accetto e un messaggio pericoloso.

Cosa si aspetta dal futuro?

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Ciò che spero è che ci siano degli sviluppi da questa cattura. Dev'essere individuata la sua rete di favoreggiamento

che al di là dei suoi collaboratori, purtroppo esiste anche ai piani più alti. Perché ogni volta che si faceva irruzione nel

presunto luogo di latitanza, lui non c'era, anche se il covo era caldo? Bisogna indagare sulle crepe delle Istituzioni.

Cosa avrebbe pensato suo fratello Paolo di questo arresto se fosse ancora in vita? Lui era un uomo dello Stato,

sarebbe stato soddisfatto, sicuramente. Anche lui, però,avrebbe pensato che trent'anni sono un tempo interminabile.

Fino a qualche giorno fa io mi svegliavo ogni mattina col pensiero che mio fratello non ci fosse più, mentre lui si

trovasse ancora in libertà. Purtroppo non sono troppo fiducioso per ciò che potrà succedere, non credo che

collaborerà con la giustizia. Ciò che testimonia questo è, ad esempio, l'udienza Borsellino quater, alla quale lui non si

è presentato, lasciando la sedia vuota. Anche quello è un messaggio: continuerà a non parlare.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Monica Bellini per un triennio si è occupata di vigilanza sulla regolarità contabile del Comune

Arrestata la commercialista di Panzeri è stata revisore dei conti dal 2015

ARESE (as2) Ha assunto il ruolo di revisore dei conti anche in città Monica

Rossana Bellini, la commercialista di Antonio Panzeri che secondo la Procura

belga ha avuto un ruolo nel Qatargate, ovvero nel giro di tangenti che avrebbe

colpito personalità legate a vario titolo al Parlamento europeo.

Dopo alcune perquisizioni, la 55enne, è stata arrestata mercoledì dal nucleo di

polizia economico finanziaria della Gdf di Milano e dall'aliquota di polizia

giudiziaria su mandato dei magistrati belgi che stanno indagando sul

Qatargate, l'inchiesta che ha coinvolto Antonio Panzeri. Ora si trova ai

domiciliari. Gravissimi i reati dei quali è accusata la professionista:

associazione per delinquere, corruzione e riciclaggio. Al centro delle indagini

una serie di movimenti finanziari attraverso una serie di strutture societarie a

lei riconducibili, tra cui soprattutto la Equality Consultancy Srl, con sede ad

Opera. Tra i nomi dei soci di maggioranza spiccano quelli del padre e del

fratello di Francesco Giorgi, ex collaboratore dell'ex eurodeputato Antonio

Panzeri, nonché compagno dell'ex vice presidente del Parlamento europeo

Eva Kaili, questi ultimi coinvolti nell'indagine sulle tangenti dirette a Bruxelles. Una società messa in piedi nel 2018

con lo scopo di sviluppare i rapporti «tra ong, imprese e controparti nei Paesi terzi». Sempre nello stesso periodo

sembrerebbe che Bellini e la famiglia Giorgi avrebbero fondato un'ulteriore società con analoghi obiettivi in Estonia.

ll compito formale della professionista 55enne era di consulenza finanziaria alla famiglia Panzeri, ma secondo i

fascicoli belgi, invece, lei avrebbe messo in atto «operazioni di riciclaggio» attraverso alcune realtà societarie.

Con lo studio di consulenza in via Martiri di Belfiore a Opera, risulta aver assunto il ruolo di revisore dei conti per

numerosissimi Comuni nel milanese e in Brianza, nonché in società a partecipazione pubblica dell'hinterland.

Tra queste Milanosport, Atm, Sogemi.

Tra le tante posizioni assunte dai primi anni Novanta, è stata componente del collegio sindacale di Cap Holding Spa,

di Fondazione Abbazia di Morimondo, dell'Azienda ospedaliera Guido Salvini, di Afol Metropolitana.

Ma non solo: è stata presidente del Collegio sindacale della Cooperativa edificatrice di Bareggio. Inoltre, a lei il

compito di revisione economico-finanziaria dell'attività amministrativa e della contabilità di bilancio dei Comuni di

Varedo, di Opera, di Mediglia, Dresano, Cambiago, Peschiera Borromeo, Rozzano, Pieve Emanuele, Magnago e altri.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/


 

venerdì 20 gennaio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 2013-2023 - powered by Volo.com Pagina 15

[ § 3 9 8 5 9 7 6 2 § ]

È stata tra l'altro, presidente del collegio revisori del Comune di Arese. Un nome noto al sindaco Michela Palestra:

«Non l'ho mai conosciuta personalmente afferma il primo cittadino di Arese Però il suo nome risuona in diversi

collegi e mi dice qualcosa». Gli Uffici stanno provvedendo a ricostruire la sua attività per il Comune: «Era stata

sorteggiata nel 2015 per un incarico triennale. Ora stiamo capendo se è stata rinnovata. Chi assume il ruolo di

revisore dei conti viene sorteggiato dalla Prefettura, non si tratta di un ruolo politico e non abbiamo mai avuto

rapporti con lei».

Settegiorni

Comune di Arese
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In Biblioteca mercoledì appuntamento con la tappa per arrivare alla 'Civil Week'

BOLLATE - Passa da Bollate il "cantiere" per l'organizzazione della nuova

edizione della "Civil Week", la kermesse organizzata da Corriere della Sera

- Buone Notizie, Csv Milano, Forum Terzo settore Adda Martesana,

Altomilanese e Milano, Fondazione di Comunità Milano, Fondazione

Comunitaria Nord Milano e Ticino Olona per dare voce a chi organizza

iniziative positive sul territorio. Un percorso che porterà all'evento finale

che si terrà dal 4 al 7 maggio a Milano con la "week dell'impegno civico"

che animerà con il suo palinsesto l'intera metropoli portando con sé il

motto "Io mi prendo cura: persone, territorio, ambiente".

Il primo appuntamento di questo percorso per arrivare alla week di Milano

si è tenuto martedì 17 ad Arese, ma adesso è il momento di Bollate, dove

l'evento si terrà questo mercoledì 25 gennaio alle ore 18 con un incontro-

workshop ospitato presso la Biblioteca comunale a cui possono

partecipare tutti i cittadini, gratuitamente.

Per partecipare occorre iscriversi visitando il sito csvlombardia.it/milano e

cliccando a destra su "Civil week". Per informazioni invece si può telefonare allo 02.45475866.

Questo appuntamento, oltre ad essere un'occasione per sviluppare la progettazione di sinergie, sistemi e iniziative

per consolidare il programma della Civil Week, sarà un momento di riflessione condivisa, scambio di idee sul

territorio di appartenenza e di sviluppo di reti che possano diventare risorse stabili delle comunità di riferimento.

Il Notiziario

Comune di Arese
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Regionali, primo appuntamento: Michela Palestra lunedì a Bollate

BOLLATE - Primo appuntamento della campagna elettorale per le

Regionali in città. Lunedì 23 gennaio la candidata consigliera della lista

"Majorino presidente Patto civico", Michela Palestra (che è anche sindaco

di Arese) sarà a Bollate alle ore 21 allo Spazio Europa al piano terra del

municipio per incontrare i cittadini.

Il Notiziario
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Palazzetto dello sport, piazza, parcheggio... ecco tutti i benefici dell'accordo sull'ex Alfa

di Piero Uboldi GARBAGNATE - Sul primo numero del Notiziario dopo la

pausa natalizia avevamo dato una notizia di grande importanza per il

futuro del nostro territorio: avevamo scritto che, dopo anni di discussioni,

tavoli di lavoro e aziende che avevano gettato la spugna a causa delle

lungaggini (Ikea e pista da sci), finalmente la giunta regionale aveva

approvato il 28 dicembre il nuovo Accordo di programma per riqualificare

una grossa parte dell'area ex Alfa Romeo.

Tale accordo per diventare valido a tutti gli effetti dovrà essere approvato

in questi mesi anche dai Consigli comunali di Garbagnate, di Arese e di

Lainate, dopo di che potranno finalmente essere avviate le pratiche per

arrivare ai permessi di costruire e dunque all'inizio dei lavori.

I BENEFICI PER GARBAGNATE E' interessante a questo punto capire che

cosa porterà in concreto tale accordo alla città di Garbagnate Milanese

sotto l'aspetto dei benefici, perché l'intesa non prevede soltanto di

riqualificare l'area ex Alfa, ma include anche una serie di opere pubbliche

che l'operatore si è impegnato a realizzare nei territori dei tre comuni coinvolti.

Per quanto riguarda Garbagnate, l'accordo prevede innanzitutto la realizzazione di un nuovo palazzetto dello sport,

struttura che oggi in città manca. Non si tratterà, sia chiaro, di un'opera faraonica, ma di un palazzetto di circa 300

posti a sedere che nelle intenzioni dell'amministrazione comunale dovrebbe sorgere in un terreno adiacente al

centro sportivo di via Montenero, terreno che è già di proprietà del Comune.

L'accordo prevede anche importanti lavori di ristrutturazione all'interno del centro sportivo stesso e lavori di

riqualificazione della Biblioteca comunale di via Monza in Corte Valenti.

Un'altra opera che si accollerà l'operatore è rivolta ai pendolari e riguarda l'ampliamento del parcheggio pubblico alla

stazione di Garbagnate Centro: l'idea è quella di raddoppiare i posti auto del parcheggio creando una struttura in

metallo da realizzare sopra all'attuale parcheggio che si trova tra via per Cesate, il ponte di via Gavinana e la ferrovia.

Il parcheggio, in sostanza, diventerebbe a due piani a vantaggio non solo dei garbagnatesi ma anche dei pendolari

che arrivano in auto dai comuni vicini.

L'Accordo di programma prevede infine, sempre a spese dell'operatore, la riqualificazione di piazza della Croce, con

l'obiettivo di rendere questa piazza più vivibile, ristudiando al tempo stesso il sistema dei parcheggi per accrescerne

il numero. In particolare verrà riqualificata l'area dell'anfiteatro. Nell'accordo, come abbiamo già spiegato in passato,

prevede anche la creazione di una rete di trasporti con tre linee di tram: una linea che va dalla stazione di Garbagnate

Centro a Lainate, una che va da

Il Notiziario
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Garbagnate alla stazione della metrò di Rho-Fiera passando per Arese e una terza che va da Rho-Fiera a Lainate,

sempre passando per lo stesso percorso di Arese.

Per quanto riguarda questo aspetto, però, resta ancora da risolvere il nodo dei finanziamenti: per creare la rete di

tramvie occorrono infatti circa 200 milioni di euro, soldi che la Regione si è detta disponibile a mettere, ma solo in

parte; 50 milioni sono fondi statali già stanziati, ma occorre ancora far quadrare i conti.

Il Notiziario
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FUTURO - Un bando regionale stanzia risorse del Pnrr per le aree industriali dismesse. E due mozioni...

Nell'ex Alfa un distretto per produrre idrogeno?

ARESE - Nel quadro del Pnrr, l'Unione Europea ha assegnato a Regione

Lombardia 33,5 milioni di euro per promuovere la transizione energetica

dalle fonti fossili verso quelle rinnovabili. Pertanto martedì scorso la

Giunta Fontana ha approvato la proposta dell'assessore regionale

all'ambiente e clima, Raffaele Cattaneo, di promuovere nelle aree

industriali dismesse la nascita di distretti dedicati alla produzione di

idrogeno. "L'unico vettore - si legge nel comunicato stampa emesso da

piazza Lombardia - che consente di stoccare energia che, quando viene

utilizzata, non produce emissioni".

Il bando, con i criteri per partecipare, verrà pubblicato entro la fine di

gennaio e scadrà il 31 marzo. In mezzo, si aprirà una finestra fino al 20

febbraio per consentire ai comuni e o ai privati di presentare i progetti da

sottoporre a valutazione dell'ente regionale. "La misura - spiega

l'assessore Cattaneo - è volta a promuovere l'uso locale di idrogeno verde

nell'industria, nelle piccole medie imprese e nel trasporto locale".

Proprio a dicembre, il consiglio comunale di Arese ha approvato due mozioni, una di maggioranza e una dei 5Stelle

per la creazione in città delle 'comunità energetiche' sulla falsariga del D.lgs 199/21 e della direttiva Ue 2001/18

Il Notiziario
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sull'energia pulita e, in quell'occasione, il gruppo Prospettiva 2023 lanciava l'idea di costituirne una nel comparto 13

dell'ex Alfa Romeo. In pratica in quei 11mila metri quadrati che la proprietà dovrebbe cedere ai comuni sulla base

dell'accordo di programma sottoscritto nel 2010.

Tutto sembra quindi concorrere per una candidatura di Arese al bando regionale sui distretti produttori di idrogeno.

Ma, previe elezioni amministrative di Arese e ratifica in consiglio comunale dell'atto integrativo dell'adp approvato in

Regione, sempre a dicembre (il 28), che configura nell'area un parco pubblico attrezzato (previsti bar, ristoranti,

alberghi e strutture sportive), un TopGolf , l'ampliamento del comparto commerciale e attività artigianali.

Per Arese, la delibera regionale di martedì è un tuffo nel passato di quel 27 febbraio 2003 allorquando al Pirellone la

Giunta Formigoni sottoscriveva con i comuni dell'area, la proprietà e i sindacati un accordo per la nascita nell'ex Alfa

di un Polo della mobilità sostenibile e delle tecnologie eco-compatibili che poi portò al Protocollo d'intesa del 28

luglio 2003 e successivamente al primo accordo di programma del 13 aprile 2004.

La Lombardia, già allora, si era preoccupata di portare l'Italia attraverso il progetto pilota di Arese sui binari del piano

strategico della Ue focalizzato sull'idrogeno e le fonti rinnovabili quali futuristici
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carburanti alternativi alle fonti fossili. Finalmente, ambiente e salute, sarebbero andate a braccetto con la

produzione industriale.

A distanza di diciotto anni com'è andato a finire quel progetto pilota sulle rinnovabili con epicentro Arese è storia

nota: ostacoli politici, burocratici, economici e pratici determinati dall'allora mancanza delle reti di rifornimento. Altro

che centro di ricerca d'eccellenza per l'omologazione dei veicoli innovativi con laboratori collegati alla filiera

dell'idrogeno e allo sviluppo di nuovi materiali.

Ci voleva l'invasione della Russia in Ucraina con la conseguente crisi energetica e la presa di coscienza sulla

dipendenza geopolitica dalle fonti fossili prodotte e fornite da stati dalla democrazia discutibile a svegliare il mondo

occidentale. La paura fa novanta ed ecco che l'Europa con il Pnrr cerca di correre ai ripari e l'Italia con la Lombardia

pure.

Ora vedremo se Arese perderà un altro treno come ha già fatto con lo skid ome e con il metrò da Rho Fiera al centro

commerciale, complice una Città Metropolitana silente che preferisce tacere sull'inutile trenino locale asservito ai

comuni dell'area, piuttosto che attivarsi per far allungare la linea 1 della MM di due-tre fermate da Mazzo di Rho a Il

Centro. Retorico, infatti, pontificare su inquinamento e mobilità sostenibile, lamentarsi del traffico automobilistico e

delle morti per le polveri sottili e non attivarsi per collegare con il metrò Mind, Rho Fiera, Mazzo di Rho, Arese e l'ex

Alfa Romeo per il trasporto di milioni di persone da e per Milano limitandosi a pensare solo ai propri residenti. Che

poi, chissà se e in quanti quel trenino lo prenderanno mai. E chissà se il ministro alle infrastrutture Matteo Salvini,

lombardo e leghista, oltre allo stretto su Messina, potesse gettare un occhio (e milioni di euro) anche da queste

parti.
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Centro sinistra tra primarie e il rischio di andare divisi

di Domenico Vadalà ARESE - Sono giorni di fibrillazione e attesa per la

compagine di centro sinistra (Pd, Forum e Arese rinasce). Sì, perché da un

lato è sollecitata dalla richiesta dell'associazione Prospettiva 2023 di

aprire alle primarie per scegliere il candidato sindaco, dall'altro attende di

sapere se l'assessora Roberta Tellini e il suo gruppo (Arese rinasce)

vogliano proseguire la già decennale esperienza o invece si smarchino

per trovare ospitalità altrove.

Le indiscrezioni vorrebbero Tellini guardare ad Azione di Calenda o al

centro destra, da cui attenderebbe segnali.

Un'incertezza che però rischia di destabilizzare il centro sinistra. Certo il

candidato sindaco il Pd l'ha scelto ed è Luca Nuvoli, ma al momento è

solo espressione della sua parte.

C'è infatti in campo la proposta di Prospettiva 2023 di proporre un proprio

candidato per sottoporsi alla prova delle primarie. E stasera, venerdì 20,

nella riunione dell'associazione, salvo cambio di rotta, dovrebbe essere

formalizzato il nome del candidato.

Sarebbe un'importante novità che spezzerebbe lo stallo che è in atto da mesi e aprirebbe scenari nuovi nel processo

di costruzione dell'alleanza.

Nuvoli da quel che si sa non avrebbe nulla da eccepire alle primarie, anche perché la sua candidatura, qualora

uscisse vincitore, sarebbe rafforzata e supportata dal voto popolare e azzererebbe eventuali malumori che si

potrebbero innescare nel centro sinistra senza consultazione. Ma è solo una faccia della medaglia.

E già, perché la coalizione si ritrova a fare i conti con le riluttanze di Tellini e del suo gruppo, che non hanno sciolto le

implicite riserve. La volontà di Pd e Forum sarebbe di dare nel giro di qualche giorno una sorta di ultimatum per

potersi organizzare al meglio in caso di defezione.

Il proposito è obbligarli a decidere se stare "dentro, oppure fuori".

Una scelta che non può essere più rimandata.

Da quel che sembra Tellini e i suoi sarebbero in attesa dell'esito delle elezioni regionali del 12 e 13 febbraio prima per

fare le loro mosse. Ma gli alleati spingono e se si dovessero fare le primarie Tellini rischia di perdere il treno utile per

parteciparvi, qualora negli altri schieramenti le sue aspettative non trovassero soddisfazione.
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Progetto "Con te sto", un aiuto ai ragazzi a studiare e sportello di ascolto per genitori

ARESE - La ricchezza di ogni comunità è costituita da legami e azioni

virtuose. E ciascuno può dare il suo apporto per costruire una comunità

sensibile, attenta e aperta. Il progetto "Con te sto", frutto della scelta dei

cittadini aresini che lo hanno votato tra quelli proposti per la terza

edizione del bilancio partecipativo, va proprio in questa direzione e

risponde a un bisogno sentito dalle famiglie. Si tratta di una proposta

rivolta alle famiglie di studenti, in particolare delle scuole secondarie di

primo e secondo grado, strutturata su due azioni. Quali?

Supporto allo studio per i ragazzi della scuola secondaria di primo grado,

e, in futuro, anche per accompagnare i ragazzi al loro ingresso nella

scuola superiore. Sportello di ascolto per genitori, operatori scolastici e

studenti per l'ascolto e sostegno al processo di analisi e comprensione

delle difficoltà scolastiche.

Ma per dare attuazione al progetto occorre la disponibilità di volontari. Da

qui la ricerca di persone di buona volontà (pensionati, studenti universitari,

ecc) che affianchino i ragazzi nello spazio studio. L'associazione cittadina Cospes offre gratuitamente una

formazione adeguata, calorosa, pratica attraverso i propri operatori che da anni sono impegnati a svolgere attività

formative, di supporto e supervisione. Non è tutto. Danno una mano anche i volontari, che già da anni sono stati

formati e affiancano i ragazzi in modo efficace, gli operatori dell'associazione Meta Onlus specialisti del successo

formativo dei ragazzi e del supporto alle loro famiglie sul tema del benessere scolastico. Chi è interessato o vuole

sapere di più può contattare gli operatori di Meta Onlus scrivendo all'indirizzo associazioneonlusmeta@gmail.com,

oppure chiamando Maria Grazia (tel.

3288818098), Antonella (tel. 3407108022). Chi ha voglia di spendersi per un progetto rivolto ai ragazzi del territorio si

faccia avanti, perché è un investimento per figli, nipoti, vicini di casa e figli degli amici.

D.V.
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Storia del pugile zingaro, spettacolo per il "Giorno della memoria"

ARESE - La rassegna teatrale Scenari riparte con un nuovo evento.

L'appuntamento è per il "Giorno della memoria" (venerdì 27 gennaio), alle

21, nel centro civico Agorà, con lo spettacolo "Via da lì, storia del pugile

zingaro" nel l ' interpretazione di  Walter Maconi e per la regia e

drammaturgia di Lucio Guarinoni e Walter Maconi.

Lo spettacolo è  incentrato sul la  stor ia  d i  Johann Trol lmann,

soprannominato Rukeli, che apparteneva alla comunità sinti. Fu il primo

pugile professionista a introdurre "il gioco di gambe", anticipando quello

stile che anni dopo avrebbe reso famoso Cassius Clay.

Ma nella Germania nazista il "vero pugile" doveva stare fermo al centro del

ring e tirare pugni con forza e virilità. Il "ballerino zingaro" non poteva certo

essere il campione e fu condannato a un'implacabile discesa negli abissi.

Una "piccola" vicenda umana per raccontare la storia e una delle sue più

grandi tragedie: il genocidio di intere etnie, culture e diversità a opera dei

nazisti.
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Uniter, una visita al campo di Auschwitz-Birkenau

ARESE - Nuova conferenza con l 'Uniter. L'incontro, avvenendo in

occasione del Giorno della Memoria, ha per titolo "Una visita al campo di

Auschwitz-Birkenau" e si terrà giovedì 26, alle 15, all'Agorà. Il relatore

Franco Griffini ricorderà la vita e l 'organizzazione di uno dei più

tragicamente noti campi di sterminio nazisti, supportando la relazione con

testimonianze fotografiche da lui stesso raccolte durante una sua

esperienza di visita al campo. Griffini si occupa da oltre cinquant'anni di

storia dei due conflitti, che hanno coinvolto l'Italia nel '900, con studi e

viaggi in Europa sui diversi fronti.

Ha contribuito alla stesura di volumi sulla storia della Grande guerra. Ha

l'hobby della pittura.
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"Scrittori a km 0", riparte la rassegna

ARESE - Riparte il ciclo di incontri "Scrittori a km 0". L'iniziativa, promossa

dal Comune, dà l'opportunità ad autrici e autori di presentare le loro

"prime" produzioni letterarie. L'appuntamento è per domani, sabato 21, alle

16, alla ludoteca dell'Agorà (via Monviso 7) con la presentazione de "Il

cielo è un migliaio di stelle" di Giorgio Venturini. Presenta Alessandro

Bossi. "La vita emozionante e drammatica di una giovanissima regina

nell'Egitto tormentato e diviso di Tutankhamon".
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Gli Amici della casa di riposo in aiuto alla Gallazzi

ARESE - Comune e associazione ODV "IACR Insieme Amici della Casa di

Riposo" uniti a sostegno degli ospiti nella Rsa Gallazzi-Vismara. La

convenzione, entrata in vigore lo scorso 1° gennaio, avrà durata sino al 31

dicembre 2027. L'obiettivo è sostenere le iniziative rivolte alla

popolazione anziana ricoverata nella struttura. L'associazione, di cui è

presidente Marco Cesare Manfredini, avendo già attivamente operato

nelle precedenti convenzioni, garantisce quella giusta esperienza per

innalzare la qualità della vita degli ospiti della Rsa, contestualmente,

supporto e sollievo alle famiglie.

L'attività (24 volontari coinvolti)  è prestata a favore di anziani

autosufficienti e no. I volontari si prefiggono di stabilire con gli ospiti della

struttura un rapporto di amicizia, vissuto come un momento di evasione

rispetto ai rapporti abitudinari stabilitisi tra di loro e con le persone che qui

operano. Non solo. Si adoperano ad attenuare il trauma causato dal

distacco dell'ospite dal proprio ambiente, di favorirne la partecipazione

propositiva e consapevole degli ospiti alla vita della nuova comunità, nonché di promuovere e potenziare ogni tipo di

collegamento con l'ambiente esterno alla casa di riposo.

La direzione della Rsa mette a disposizione spazi/ strutture/forniture e altri beni diversi, purché l'utilizzo sia coerente

con gli scopi dell'associazione e della direzione aziendale. Il Comune riconosce al sodalizio un rimborso di 1.000

euro per ogni anno di vigenza.
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Quattro workshop per imparare a trasformare un'idea in una startup di successo

ARESE - Il progetto "School of Startup", nato sulla scia del bilancio

partecipativo 2021, riparte con una nuova edizione. Le iscrizioni al sito

www.fawlts.com sino a esaurimento posti. La proposta, presentata

dall'associazione "Fawlts - From alumni with love to students", che mira a

illustrare le basi di business management e a fornire ai ragazzi le nozioni

chiave per sviluppare un'idea imprenditoriale, si rivolge agli studenti delle

classi terze, quarte e quinte delle scuole secondarie di secondo grado,

residenti in città o frequentanti una scuola di Arese. Si tratta di quattro

workshop in cui esperti del settore insegneranno ai partecipanti come

trasformare un'idea in vera e propria startup. "Il successo della prima

edizione -affermano la sindaca Michela Palestra e l'assessora alle

politiche giovanili Denise Scupola-, accolta con entusiasmo e grande

partecipazione dai ragazzi, è il biglietto da visita per annunciare un'altra

edizione di 'School of Startup'. La proposta permetterà ai frequentanti di

acquisire nuove conoscenze e soft skills e imparare come avviare una

start up. Il mondo del lavoro è sempre più competitivo e provare a dare gli

strumenti ai nostri giovani per inserirsi in contesti innovativi, ma anche semplicemente per socializzare con i

coetanei imparando anche qualcosa di nuovo, ci sembra una grande opportunità da cogliere".

D.V.
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